



## Un Profeta Singular



Este es un año de aniversarios. Recientemente se cumplió un centenario del nacimiento de Hitler y, en algunos meses más, el cincuentenario del inicio de la Segunda Guerra Mundial. El escritor Miguel Serrano se ha encargado de recordar, como pocos en el orbe, al líder nacionalsocialista al que ha definido como "profeta del idealismo".

Asimismo, ha sostenido que el nazismo "no es político, sino que es una nueva religión para los mil años que vienen". Este es el "kristianismo ario", que nada tendría que ver con Jesucristo, pues Serrano asegura que su mensaje fue deformado por el apóstol "Saulo de Tarso y la curia sionista que se apoderara de Roma".

En su errónea y absurda visión del cristianismo llega a señalar que las distintas confesiones, y especialmente la Iglesia Católica, han recibido siempre sus instrucciones de los judíos, primero secretamente y ahora sin necesidad de mayor siglo. Esto lo concluye de una visita que Juan Pablo II hiciera a la sinagoga de Roma, lugar donde declaró que "los judíos son sus hermanos mayores". En su libro "La Resurrección del Héroe" afirma que Hitler es el mesías y que en su manifestación divina se ha presentado en figuras como Mussolini, Oliveira Sa-

lazar o el chileno Jorge González von Marées.

En forma absolutamente contraria se ha manifestado la secta religiosa Testigos de Jehová, al señalar que "el brazo secular de la Iglesia Católica Romana, es el führer nazi Hitler", quien ha sido su instrumento para conquistar el control del mundo. Además, en su distorsionada visión de los acontecimientos, afirma que "la cristiandad religiosa ha sido responsable, casi exclusivamente, de las dos guerras mundiales de nuestro siglo".

En su último viaje a África, Su Santidad reiteró su condena al racismo. Este tema fue examinado exhaustivamente en un documento denominado "La Iglesia y el racismo, para una sociedad más fraterna", publicado en febrero pasado por la Comisión Justicia y Paz.

Allí se indica que los pensamientos y actitudes racistas son un pecado contra el mensaje específico de Cristo, advirtiendo que la ingeniería genética podría provocar formas de racismo en el futuro. En esta declaración, que ha sido la más extensa que la Santa Sede ha emitido sobre el tema, se afirma que el racismo "blasfema contra el Creador" y califica al holocausto nazi como "la forma más trágica que la ideología racista ha asumido en nuestro siglo".

Los conceptos de los columnistas representan su propio pensamiento y son de su exclusiva responsabilidad

15-5-89, P.9

## Un profeta singular [artículo] Juan Guillermo Prado.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Prado O., Juan Guillermo

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un profeta singular [artículo] Juan Guillermo Prado. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile